

AERIEN : L'aéroport de Strasbourg a dépassé le seuil du million de passagers accueillis

Malgré un mois de fermeture au trafic de mi-mars à mi-avril, l'[AÉROPORT DE STRASBOURG-ENTZHEIM](#) / T : 03.88.64.67.67 a dépassé le seuil du million de passagers accueillis en 2023. 1.017 989 passagers ont voyagé au départ ou à l'arrivée de l'aéroport. La croissance du trafic enregistrée par rapport à 2022 atteint 9,4%. Ces passagers ont pu voyager vers 12 pays avec des lignes régulières au nombre de 39 dont plusieurs nouvelles lignes : Agadir avec Ryanair, Faro, Londres et Berlin avec Volotea et Alger et Constantine avec Transavia. La compagnie Volotea a confirmé sa confiance sur son potentiel de développement à Strasbourg en basant en novembre un 2e Airbus A320 de 180 sièges. <https://www.strasbourg.aeroport.fr/>